

諫早市教育委員会議事録

平成29年第7回（5月定例）

平成29年第7回（5月定例）教育委員会

1 日 時 平成29年5月31日（水） 17時00分～17時40分

2 場 所 諫早市役所 7階 7-1会議室

3 出席者 教育長 西村 暢彦
委 員 緒方 正親
委 員 秀島 はるみ
委 員 大石 竜基

4 会議に出席した事務職員

教育次長	井上 良二
教育総務課長	田島 正孝
学校教育課長	福元 英典
生涯学習課長	村川 美詠
文化振興課長	吉谷 成彦
文化振興課職員	野澤 哲朗

5 議題

教育長の報告

議事録署名人の指名

大石委員と秀島委員を議事録署名人に指名

会議録の承認

- 平成29年第5回（4月定例）教育委員会の会議録について
質問・意見なし
原案どおり可決

教育長等の報告の要旨

1 教育長の報告

○ 県市町教育委員会合同研修会について

県市町教育委員会合同研修会が5月23日に開催され、教育長分科会では、教職員の超過勤務縮減について話し合いを行った。

小学校に比べ中学校教員の超過勤務が多いのは、部活動の指導によるものが大きい。社会体育の過熱が小学校から始まっていて、その親たちの思いが中学校の過熱化にもつながっているとの意見があったほか、ある自治体からは、毎月第3日曜日の「家庭の日」に社会体育や部活動を休む事例も報告された。これについては、ある地域だけで行うのではなく、県下一斉に取り組むほうが効果的であることから、家庭の日に大会の開催や練習を行わないよう、まずは県教育委員会から呼びかけを行い、それに合わせて各市町が徹底することで意見がまとまったところである。

また、ワークライフバランスのとれた職場づくりとして、持ち帰りの仕事の多さについても協議が行われた。学校のICT化による業務の効率化は図られているが、できた余裕時間は本来の教育の仕事に取り組む時間となり、勤務時間の削減につながっていないとの意見が出されたところである。

「家庭の日」徹底の方策が見いだされたことは、大きな収穫であった。

○ 運動会・体育大会について

5月21日に12中学校で体育大会が、28日に20小学校で運動会が開催された。いずれも好天に恵まれ無事に終了したところである。

○自治会長会議について

6月1日に自治会長会議が開催される。教育委員会に関する質問としては、真津山出張所、西諫早公民館の利用者駐車場の拡張並びに指定駐車場の舗装化についての質問が予定されている。

指定駐車場（西諫早緑地）については、雨天時に水がたまりやすいことから、碎石舗装による整備の方向で、担当課と協議していきたいと考えている。なお、西諫早小学校前の西諫早第2近隣公園駐車場の利用も可能であることから、そのことを周知したいと考えている。

○6月定例市議会について

6月16日から定例市議会が開催される。市議会に関することについては、後ほど教育次長から報告させる。

《教育長の報告に対する質問・意見》

[委員]

超過勤務削減のための家庭の日の部活動休止については、社会体育だけではなくクラブチームについても協力依頼をしていただき、児童生徒が休めるよう周知徹底を図ってほしい。

[教育長]

今回の協議の中でもクラブチームのことは話題になった。どのように周知を図っていくかを考えていかなければと思っている。県の通知を待ったうえで、諫早市として取り組んでいきたい。

2 教育次長の報告

○移動図書館車の事故について

○6月定例市議会の日程について

《学校教育課長の報告》

○夏季休業中の学校閉庁日の設定について

○平成29年度諫早市中学校総合体育大会の開催について

○平成29年度長崎県中学校総合体育大会の開催について

《文化振興課長の報告》

○文化財の修復完了に関する報告について

その他

教育総務課長

定例教育委員会の日程について説明

17時40分閉会